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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie geht es weiter mit der Parkhausplanung am Klinikum Bremen-Mitte? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Welche Kosten sind bisher und zukünftig für die Planungen, Entwicklungen und inte-
rimsweise Nutzungen von Haus 6 (Bettenhaus) entstanden, seitdem klar ist, dass es 
nicht mehr für den Krankenhausbetrieb genutzt wird (bitte die Kosten nach Jahren und 
Planungszielen aufschlüsseln)? 
 

Wie hoch sind die Kosten für die Umsetzung der geplanten Nutzung von 
Haus 6 (Bildungsakademie der GeNo und Parkhaus mit 1050 Stellplätzen) 
sowie dem östlich an das Ärztehaus St.Jürgen-Str.1a angrenzende Areal 
(Häuser 12, 19 und 20) und wer trägt diese Kosten (bitte die Kosten für die 
Bildungsakademie und das Parkhaus getrennt aufschlüsseln)? 

  
Welche Maßnahmen werden im Umfeld des Klinikums Bremen-Mitte ergrif-
fen, um den Parkdruck zu reduzieren, z. B. die Ausweitung des Bewohner-
parkens oder der Bau von Quartiersgaragen und wann sind diese Maßnah-
men geplant? 

 
 

Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


